

# OMBUDSMAN

## Korem 084/Bhaskara Jaya Memperingati Hari Ulang Tahunnya ke-57 Tahun 2023

Achmad Sarjono - [SURABAYA.OMBUDSMAN.CO.ID](http://SURABAYA.OMBUDSMAN.CO.ID)

Aug 2, 2023 - 22:41



SURABAYA - Tepat pada hari ini tanggal 2 Agustus 2023, Korem 084/BJ genap berusia 57 tahun. Tasyakuran digelar dengan sederhana oleh segenap Prajurit dan PNS beserta keluarga besar Korem 084/BJ dalam rangka menyambut HUT Korem tersebut.

Acara yang dipimpin oleh Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. tersebut digelar di Aula Bhaskara Jl. A. Yani No.1 Surabaya pada

Rabu (2/8/2023).

Dalam sambutannya Danrem mengatakan, "Hari ini merupakan hari yang sangat istimewa dan bersejarah bagi Satuan Korem 084/BJ, karena merupakan hari lahirnya Korem 084/BJ yang tepatnya tanggal 2 Agustus 57 tahun silam. Kiranya sudah cukup dewasa, sejak Korem ini berdiri terus berkomitmen mengabdikan kepada bangsa dan negara yang kita cintai", ujarnya.

Momentum ini, masih kata Brigjen TNI Terry, juga sebagai sarana evaluasi dan introspeksi diri atas pelaksanaan tugas dan pengabdian selama ini. Dan sekaligus untuk mempersiapkan diri sebagai bekal dalam menyongsong tugas di masa depan, agar nantinya menjadi lebih baik dan profesional dalam pelaksanaan tugas pengabdian kepada masyarakat, Bangsa dan Negara.

Peringatan ke-57 Korem 084/BJ tahun ini mengusung tema "Korem 084/BJ Mencintai dan dicintai Rakyat, Manunggal Bersama Rakyat Menuju Masyarakat yang Tangguh". Selaras dengan tema di atas, Selama 57 tahun pengabdian, Korem 084/Bhaskara Jaya telah banyak memberikan dharma baktinya kepada TNI AD, TNI, Bangsa dan Negara.

Selanjutnya Danrem mengatakan, Pengabdian kepada masyarakat merupakan bagian integral Satuan Korem 084/BJ selama ini. Dalam hal ini Korem 084/BJ terus konsisten dan berkomitmen untuk selalu hadir dalam setiap situasi dan kondisi krisis guna memberikan sumbangsuhnya, mulai aksi tanggap bencana yang ditimbulkan oleh alam dan juga bencana non alam.

Sementara itu Sekretaris Kota Surabaya Dr. Ikhsan, S.Psi., M.M. yang mewakili Walikota Surabaya saat menyampaikan sambutan pada acara tersebut mengatakan, "Atas nama pemerintah kota Surabaya saya mengucapkan selamat hari ulang tahun ke 57 kepada Korem 084/BJ. Saya menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada keluarga besar TNI yang terus menjaga kedaulatan bangsa dan NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945 khususnya di kota Surabaya", ucapnya.

"Pemerintah, masyarakat, bangsa dan negara menaruh harapan besar terhadap kontribusi TNI. Teruslah memegang teguh jati diri TNI sebagai tentara rakyat, tentara pejuang, tentara nasional dan tentara profesional. Jadilah garda terdepan dalam menghadapi setiap tantangan, hambatan dan gangguan. Bersikap dan bertindaklah secara profesional sesuai Pancasila, UUD 1945, Sapta Marga dan Sumpah Prajurit", imbuhnya.

Dalam acara tersebut juga dilaksanakan pembeian penghargaan kepada para babinsa dari Kodim jajaran Korem 084/BJ yang telah berprestasi menjadi juara lomba babinsa inspiratif pada kegiatan Brawijaya Award by Harian Disway bersama Kodam V/Brawijaya tahun 2023 dalam beberapa kategori, antara lain :

1. Juara I kategori kesehatan. (Serka Izza Elmy babinsa desa Giri Kodim 0817/Gresik).
2. Juara II kategori peduli lingkungan. (Serka Chairul Hadiansyah babinsa desa Kebon Agung Kodim 0827/Sumenep).
3. Juara I kategori olah raga. (Serma Agus Jaenal Arifin babinsa desa Nipa Kodim 0828/Sampang).
4. Juara II kategori pemberdayaan pemuda. (Serma Eko Suryadi babinsa desa

Jelgung Kodim 0828/Sampang).

5. Juara II kategori olah raga. (Sertu Lukman setiawan babinsa kelurahan Putat Jaya kodim 0832/SS).

6. Juara II kategori kerukunan antar umat beragama. (Serda Sahar babinsa kelurahan Wonocolo Kodim 0832/SS).

Selain memberikan penghargaan kepada para Babinsa peraih juara Brawijaya Award, Danrem 084/BJ juga memberikan santunan dan bingkisan sembako kepada para Veteran dan Warakawuri serta anak Yatim. (Penrem084)